

Kunst



Justiz

Matthias Stein, Chemnitz

Grafiken • Keramik

Zur Vernissage der 3. Ausstellung im Rahmen des Projekts
des Sächsischen Staatsministeriums der Justiz
laden wir Sie herzlich ein.

26.09.2008, 15.30 Uhr, Amtsgericht Freiberg/Sachsen, Beethovenstraße 8



Der gebürtige Freiburger, Matthias Stein, holte nach einer Lehre als Feinmechaniker das Abitur an der Abendschule nach, um anschließend ein Studium an der Hochschule für Kunst und Design in Halle mit dem Diplom für Flächengestaltung abzuschließen. Nach autodidaktischer Beschäftigung mit Zeichnung und Malerei ist er seit 1986 freischaffend als Maler und Grafiker in Chemnitz tätig. Er war Mitglied im Verband Bildender Künstler, einer der Gründer der Chemnitzer Produzentengalerie „Laternen“ und Mitbegründer des Projektes „Turmgalerie“ Schloss Augustusburg. 2000 erschien der Katalog "Asche, Staub und Licht", herausgegeben von der Neuen Sächsischen Galerie Chemnitz. Seit 2005 leitet er gemeinsam mit Karsten Mittag die jährliche "Sommerakademie" (Bildende Kunst) im „Atelier für Malerei“ - Lotterhof/Augustusburg.

Diese Ausstellung zeigt, erstmalig in seiner Geburtsstadt, einen repräsentativen Querschnitt seiner Druckgrafik-Arbeiten sowie eine kleine Auswahl an Keramik.

Musikalische Begleitung zur Vernissage der Ausstellung:
Schüler des Samuel-von-Pufendorf-Gymnasiums Flöha

Wir freuen uns auf Ihr Kommen

Angela Lange
Geschäftsleiterin

Ulrike Hänel
Rechtspflegerin

Die Ausstellung können Sie besichtigen vom 26.09.08- 31.01.09 • Mo-Do 9.00 – 15.30 Uhr, Fr 9.00-14.00 Uhr